

CODING DOJO



EINE SEHR PRAKTISCHE EINFÜHRUNG IN DIE TESTGETRIEBENE ENTWICKLUNG

Gute Softwareentwicklung will geübt sein.

Im Coding Dojo könnt ihr testgetriebene Entwicklung und Pair Programming erleben. Nähert euch zusammen testgetrieben in kleinsten Schritten an eine Lösung an. Außerdem gibt es da noch so etwas wie einen Kunden und die Feedback-Schleifen zwischen den Sessions, die Lern-effekte und viele Aha-Erlebnisse bei den Teilnehmern auslösen. Nach getaner Arbeit gibt es Feierabendbier und Snacks.

Location: Uni-Stuttgart, Raum 0.108
Datum: 21.11.2016, 18:00 bis 21:00 Uhr
Ansprechpartnerin: Sandra König
sandra.koenig@informatik.uni-stuttgart.de
Anmeldung unter: <http://bit.ly/2dEUbYC>
Mehr Infos unter: www.iteratec.de/codingdojo



iteratec

KOMPETENZ,
DIE ENTLASTET

